



DEMANDAN ELECCIÓN ABIERTA

## PRI-Sonora rechaza imposición de Alito

A una de las dos fórmulas que busca la dirigencia estatal se le negó el registro

POR DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Corresponsal  
nacional@gimn.com.mx

HERMOSILLO, Son.— Alcaldes, regidores, diputados y la dirigencia estatal del PRI en Sonora, que encabeza Ernesto de Lucas Hopkins, se levantaron en contra del intento de imposición desde el Comité Ejecutivo Nacional, de Alejandro Moreno Cárdenas, Alito, quien rechazó el registro de una de las dos fórmulas que buscan la dirigencia del PRI Estatal, para imponer a Onésimo Aguilera e Iris Sánchez Chiu.

Actualmente la fórmula que está siendo apoyada, abiertamente, desde el CEN del PRI de Alito Moreno, estaba compitiendo contra la dupla que integran Zaira Fernández Morales y Pascual Soto, a quienes la Comisión Nacional de Justicia Partidaria, les negó el registro para la contienda por la dirigencia del PRI en Sonora.

“Me atrevo a hablar así, porque aquí en Sonora, la negativa de la cúpula nacional para llevar a cabo una elección abierta, no representa el sentir y la exigencia de quienes mandan: la militancia, a quien por encima de todo se tiene que defender.

“Reitero, subrayo, recalco, mi convicción y mi reiterada sugerencia al Comité Ejecutivo Nacional, siempre fue la de que permitieran un proceso de elección, tal y como con el que fue legitimada la dirigencia nacional, por cierto, donde

sin regateo alguno nosotros ayudamos a consolidar y elegir”, recordó Ernesto de Lucas.

El dirigente del PRI en Sonora advirtió que la militancia sonorenses no permitirá la imposición de Alito Moreno y que defenderán la democracia interna, de ser necesario, incluso en los tribunales.

Al pronunciamiento de la dirigencia del PRI en Sonora de sumaron alcaldes, regidores y diputados que en el pasado proceso electoral ganaron sus cargos públicos con votos

En su mensaje, Shella Cirett Carbajal, integrante de la Comisión Estatal de Procesos Internos, solicitó al Comité Ejecutivo Nacional que ejerza su capacidad de atracción de las elecciones en Sonora.

“Por tal motivo, y al manifestar una de las fórmulas que habrá de recurrir a los Tribunales para la protección de sus derechos políticos, y al no existir condiciones políticamente correctas para poder resolver, esta Comisión Estatal de Procesos Internos, manifiesta que habrá de esperar la resolución de dicha instancia judicial para resolver conforme a Derecho”, dijo Sheyla Cirett.

Los aspirantes a la dirigencia estatal del PRI, Zaira Fernández y Pascual Soto, a quienes se les negó el registro de su candidatura en la competencia interna, denunciaron que lo que ocurre en Sonora también está pasando en otras partes del país.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	18/06/2022	LEGISLATIVO



Foto: Daniel Sánchez Dórame

Ernesto de Lucas Hopkins, líder del PRI-Sonora, con Sheila Cirett, de la Comisión de Procesos Internos, y la diputada Natalia Rivera.